

# Schumann beim Ski-Marathon

Schmiedefeld. Bei den Olympischen Spielen in Sydney im Jahr 2000 spurtete Nils Schumann zu Gold über 800 Meter. Nun wagt der Erfurter einen Abstecher in eine andere Sportart: Der 37-jährige hat für die Premiere des Thüringer Skimarathons am 20. Februar 2016 gemeldet. Ganz fremd ist Schumann der Langlauf nicht: Zu seinen aktiven Zeiten holte er sich darüber manchen Kilometer Grundlagenausdauer.

Der Skimarathon, für den bislang auch Ex-Weltcup-Biathletin Sabrina Buchholz gemeldet hat, führt im klassischen Stil über 13 Kilometer von Schmiedefeld durch das Vessertal nach Oberhof. Die im Januar 2015 geplante Premiere war wegen Schneemangels abgesagt worden.